



## "Ya nunca vamos a ver a un violentador en una boleta electoral": Ignacio Mier

El coordinador de los diputados federales Ignacio Mier, sostuvo un diálogo con mujeres poblanas, y ahí resaltó que ningún violentador de mujer, ni violencia física, psicológica, económica, vicaria, podrá ocupar un cargo público en México "ni de elección, ni gobierno".

"Ya nunca vamos a ver a un violentador en una boleta electoral, pero tampoco los vamos a ver despachando en una oficina pública", apuntó.

Asimismo, el morenista reconoció que falta aún mucho por hacer, especialmente en el hogar, para erradicar la violencia que se da desde en casa.

"Yo les he dicho a todos los que participan conmigo tanto en la Cámara de Diputados, que el espacio donde este, siempre será un espacio feminista, con convicción preferencial por las mujeres".

Además, dijo que dentro de la "violencia vicaria", se debe de incluir que los modelos de atención, prevención y sanción que establezcan la Federación, las entidades federativas, la Ciudad de México y los municipios son el conjunto de medidas y acciones para proteger a las víctimas de violencia familiar y Violencia Vicaria.

En el acto se contó con la presencia de la señora Coral Castillo viuda de Cañedo, la esposa del congresista Luz María Cabrera Montaña, así como destacadas empresarias y representantes de este sector.



<https://www.milenio.com/politica/ignacio-mier-afirma-violentadores-ya-no-ocuparan-cargos-publicos>